
3 Pièces

119 m²

Réf. LVS-2103

4 200 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce  beau  bureau  a  été  récemment  modernisé  par  un  architecte

d'intérieur de renom utilisant les meilleurs matériaux. Il est situé dans un

quartier très calme dans un immeuble en face du port de Fontvieille, à

proximité  de  très  bons  restaurants  et  cafés.Grâce  à  ses  grandes

fenêtres  d'angle,  beaucoup  de  lumière  naturelle  pénètre  dans  le

bureau.  De  là,  vous  avez  une  vue  magnifique  sur  les  jardins

environnants  et  la  mer.Ce  bureau  a  un  grand  potentiel  pour  une

entreprise  en  raison  de  l'emplacement,  de  l'équipement  et  de

l'ameublement  parfaits.Le  bureau  dispose  actuellement  de  trois

espaces de ...

This beautiful office has recently been modernized by a well-known interior designer

using the finest materials. It is located in a very quiet area in a building in front of the

Fontvieille port, close to very good restaurants and cafes.Thanks to its large corner

windows,  a  lot  of  natural  light  enters  the  office.  From here  you  have  a  wonderful

view  of  the  surrounding  gardens  and  the  sea.This  office  has  great  potential  for  a

company  because  of  the  perfect  location,  equipment  and  furnishings.The  office

currently  has  three  individual  independent  office  spaces,  a  meeting  room,  a  fully

equipped ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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